

デイサービスセンター

2010最後のビッグイベント



一年の最後を締めくくる、ビッグイベント
 といえば、もちろんクリスマス会です。
 誕生会でもケーキ作りを行っていたので、普通のケーキ作りでは慣れてしまったのではないかと想定し、クリスマスケーキは皆さまがアッと驚くデザインを考えてみました！題して、【クリスマスロールケーキ】です。スイスロールに生クリームを塗って、チョコレート・ナッツ・ココアパウダー・フルーツなどでデコレーションしました。男性陣の方々も、なかなか慣れた手つきです♪



見た目は可愛く、味は
 ほどよく甘めに♡

ケーキの後は、サンタクロースからのクリスマスプレゼントが！キラキラ光る包装紙を開けてみると・・・中には、タオルで作った犬のぬいぐるみと松ぼっくりのクリスマスツリー！！この犬のぬいぐるみは、【埼玉県老人ホーム入園者創作品展】に出店された、貴重な作品なのです。是非、可愛がってください～い♪

松ぼっくりは、職員が公園に行って拾い集めたものを、色を塗り飾りつけをして仕上げたもので、手間暇かけた一品です。

最後は、巨大クリスマスツリーの前で記念撮影です。皆さま素敵な笑顔ですね♪

2011年も、皆さまが健康で楽しみにデイサービスへ来ていただけるよう、職員一同頑張ります。



はなの木 だまり

橘川市加納 1824-1
 特別養護老人ホーム 花/木の郷
 平成23年1月号

新年 あけまして
 おめでとーございませう

昨年中は格別なご高配を賜り、誠にありがとうございました。
 一年を振り返りますと、春の花見や夏の納涼会、秋の敬老会など、利用者の皆様に楽しんで参加して頂くことができたのも、多くのご家族様のご参加とご協力があつたからこそだと感謝しております。
 また、ご面会のご家族様のご協力もあり、昨年に引き続き、インフルエンザ等の発症例もなく、皆様お元気に過ごされているのも、嬉しいかぎりでございます。
 今年も、ユニットケアに力を入れて取り組みさせていただきます、利用者様の皆様一人ひとりに添ったケアを目指し、今まで以上に在宅に近い施設となるよう取り組んで参ります。その上で、ご家族の皆様には、ケアに対するご協力・ご理解を頂くこともあるかと存じますが、何卒よろしくお願い申し上げます。
 本年も、より一層のご支援を賜りますよう、職員一同心よりお願い申し上げます。

施設長 佐藤 長徳

A Happy New Year



今年の干支、ウサギさんと一緒にご挨拶まわいをしました♪

セブンのおでんでイイ気分



じ〜っと見つめすぎ!



黙々と食事中です



ほっぺた落ちるわよ〜

寒い時期に食べる温かいおでんは、体が温まって最高ですよ♪

職員の一番人気は、【セブンイレブンのおでん】です。「この味を是非、利用者の皆さまにも味わって欲しい!」ということで、近所のセブンイレブんに協力していただき、メニューを借りて、好きな種類のおでんを選んで食べる事ができました。予め、購入するおでんを伝えてあったので、当日買いに行くと、大きなお鍋に入れて待っていただきました。持ち運びが簡単で、本当に感謝でした!

おでんが一番人気は、王道のこんにゃくでした!が、あえて珍しい種類を選んだ方も・・・なんと、ロールキャベツ、しゅうまい揚げなどなど!! 散々おいしい表情を見ていたので、仕事帰りにおでんを買って帰ったのはいうまでもありません・・・

おでんといったら土鍋でしょ!



おでんの匂いが漂っています♪



おいしそうな表情です〜♪

「キッチンのIH用の土鍋を買って、熱々のおでんが食べたい!」という憧れが、とうとう叶う日がやってきました!!

「鍋じゃ味気ないよね、材料はスーパーで買ってくるね、何が食べたい?」と、準備の段階から気合充分!おでんの種類は、大根・卵・じゃがいもなどなど・・・出来上がりは、家でいつも食べているおでん、という感じで、馴染み深い出来上がりとなりました。

さらには、「おでんには、酒でしょ♪」という希望もあり、しっかり買ってきました、アルコールフリー。なかなかおいしいので、皆さまに好評なのです♪

次は、鍋?それともおじゃ?と、今からメニューを考え中です。何か良いメニューありませんか?教えてください〜!!

豚汁VSお好み焼き



お米も炊きたてです!



豚汁の味付けはいいか?

12月は、2種類の食事を作って食べたので、満腹月間となりました♪

皆さまより、「炊きたてのご飯が食べたい!」「久しぶりにお好み焼き食べたいわ〜」という要望があったので、17日にはお好み焼きを、29日にはご飯と豚汁を作って、おいしくいただきました。

日頃、台所に立つ機会が少なくなりましたが、しっかりと体が覚えていました。職員と並んで台所に立つ姿は、まるで嫁と姑が味比べをしているようでしたね♪



テーブル囲んで賑やかに♪



もう少し頂こうかしら・・・

メリクリ!サンタさん!!

12月24日クリスマス・イブ!この日は、イベントだらけの賑やかな一日となりました。昼食には、皆さまのアンケートより作られたクリスマス特別メニューは、ちらし寿司が美味しいと大好評!

午後は、ピアノ・バイオリン・ソプラノ歌手の皆さまによるクリスマスコンサートで、賛美歌メドレーなどは素晴らしすぎて鳥肌ものでした!!

おやつには、毎年恒例となった施設長サンタが登場。今年は、クリスマスケーキを、プレゼントしてくれました!ケーキを見て、トナカイさんが一番興奮していたかも・・・



ご協力ありがとうございました

【訪問美容】株式会社 クリップ

【訪問理容】 ルーツ

【ボランティア】 安来節十条教室同好会・山中久恵・加藤敬子・二瓶ゆかり (敬称省略)